

エコに繋げる第一歩「ミスト散布」事業報告

やまゆり保育園

今回、「豊かな環境創造基金」の助成事業を利用させて頂き、ミストを設置しました。目的はミスト散布により自然の涼しさを体験しながら、水や自然の大切さを学びエコを考える第一歩としたかったからです。

また保護者や地域の方にもエコやヒートアイランド対策、地球温暖化防止を考える機会にしたいと思い、8月10日のミスト開きには地域の方や保護者を招待し、設置に至った経緯を報告しました。



打ち水体験



屋上で室外機の熱を体感

効果としては、今まで園でエコや地球温暖化について考えたことも行動したこともありませんでしたが、このミスト散布をきっかけに水の有限性について学び、エコや環境にも興味を持ち行動するようになりました。具体的には3期に計画を分けて進めました。子ども達と打ち水を行い熱の違いを体験したり、ゴミ拾いに出かけたりしました。その繰り返しにより保護者から「もったいない。」「ゴミは捨てたらあかんねん。」と子どもから言われたと聞き、微力ではありますが環境問題を考える第一歩になったと思います。

新年度を迎え新しいお友達も増えたので、引き続き水の有限性を訴え、さらにステップアップとして雨水の利用事業も行いたいです。